

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Le corps sans vie de Tate Ossavou découvert dans sa chambre

Esaië NDILOROU
Lambaréné/Gabon

LES habitants du quartier Atsié, dans le deuxième arrondissement de Lambaréné, ont été témoins d'un fait douloureux et traumatisant le 23 avril dernier : le corps d'un homme, identifié comme celui de Serge Robert Moussavou, 51 ans, a été découvert en état de putréfaction, dans sa chambre. "Une odeur de pourriture et nauséabonde empestait les alentours du quartier, sans savoir d'où elle provenait. Nous avons tout de suite pensé qu'il s'agissait de l'odeur du cadavre d'un chien en décomposition", a expliqué l'un des riverains ayant fait la macabre

découverte.

Et de poursuivre : "Puis, on s'est souvenu que depuis plusieurs jours, on était sans nouvelle de Moussavou Serge Robert, que nous appelions affectueusement Tate Ossavou. Afin d'en avoir le cœur net, nous nous sommes rendus chez lui. La maison était fermée de l'intérieur, mais une odeur nauséabonde en sortait. Après avoir cassé la porte d'accès, nous sommes tombés sur une scène horrible. Le corps de Tate Ossavou, en état de décomposition très avancée, gisait là, dans sa chambre".

Informé, le procureur de la République près le tribunal de première instance de Lambaréné, Guychard Ndong Mebale, s'est

rendu immédiatement sur le lieu de la macabre découverte, accompagné des agents de la gendarmerie nationale et ceux de la Police judiciaire (PJ). Le Dr Orendo Sossa, médecin urgentiste résident de chirurgie, a été commis pour expertiser le cadavre. Celui-ci a émis deux hypothèses : une mort naturelle ou une mort suspecte. Pour le Dr Orendo Sossa, la mort de Tate Ossavou pouvait remonter à 4 ou 5 jours avant le 23 avril. Compte tenu de la décomposition très avancée du corps de la victime, le ministère public a autorisé les parents du défunt à l'inhumer séance tenante. Une enquête a ensuite été ouverte par le parquet de Lambaréné pour faire toute la lumière sur cette disparition.



Photo : Esaië NDILOROU

Le corps de Serge Robert Moussavou était en état de putréfaction avancée lorsqu'il a été découvert.

Bonne fête du travail à tous dans le strict respect des gestes barrières



LAVEZ-VOUS RÉGULIÈREMENT LES MAINS.

TOUSSEZ OU ÉTERNUEZ DANS VOTRE COUDE.

UTILISEZ UN MOUCHOIR À USAGE UNIQUE ET JETEZ LE.

SI VOUS ÊTES MALADE, PORTEZ UN MASQUE CHIRURGICAL JETABLE.

RESPECTEZ UNE DISTANCE MINIMUM DE 1M.

ÉVITEZ LE CONTACT AVEC UNE PERSONNE MALADE.

